

第27回大里中学校 ふるさと伝統芸能まつり

ご協力ありがとうございました!



ふるでん応援隊
(ふるでん委員会)

今年もふる伝を開催することができました。これも先生方、保護者の皆様、地域の皆様、指導者の皆様のご協力あってこそこの行事だと、改めて実感しました。今年は新たな試みで、キッチンカーや出店等コーナーを設けたりと、今までとは一味違うふる伝が楽しめたと思います。これからも子供達の成長を促せられる内容で継続できたらと思います。本当にご協力ありがとうございました。(ふる伝応援隊 普天間 昌一)

保健体育委員と生活指導委員は今回「ふる伝お助け隊」として結束し、主にキッチンカーなど売場の企画・運営を担当しました。初めての取り組みで心配もありましたが、当日の賑わいを見てチャレンジしてよかったと思いました。ふる伝の楽しみの一助となりましたでしょうか。ぜひご意見ください。(なんでもお助け隊 瑞慶覧 長夫)



なんでもお助け隊
(保健体育・生活指導委員会)

8月PTA活動のご報告



各支部長



8/22 ふる伝委員会を開催し、ふる伝ボランティア
(保護者・先生方)として当日の打合せを行いました。

6/25、8/1 と2回にわたり支部長会を開催し、ふる伝の準備をすすめて参りました。各支部長の皆様、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

8/25はふる伝安全対策も兼ねての作業で、皆様のご協力により、安全を第一にふる伝を終えることができました。

キッチンカー設置や体育館の入退場の制限無しなど、新しい取組みで心配してたと思います。安全見回り係をしながら子供達を覗いていた結果、評判も良く、自主的に行動できて子供達も楽しそうにしていました。これからも皆様のご協力を宜しくお願いします!(学校美化隊 瑞慶覧 長太)



学校美化隊
(環境整備委員会)

9月1日(日)終了のご報告

第27回大里中学校 ふるさと伝統芸能まつり

生徒達の素晴らしい演舞に感動させられる1日でした。

頑張った生徒、ご協力いただいた関係者の皆様

沢山の感動をありがとう！ お疲れ様でした(^▽^)/

